A24.EL COMERCIO SÁBADO 8 DE MARZO DEL 2014

MUNDO

Entre Occidente y el influjo de Moscú

Con apenas 23 años como nación independiente, este país de 24 provincias y 44 millones de habitantes ha sido invadido y conquistado a lo largo de su historia por distintos pueblos. Hoy el país está partido en dos. Por un lado, el oeste es rural, católico, habla ucraniano y se inclina hacia Europa. El este y el sur son, en cambio, industriales, ortodoxos, hablan ruso y miran de cerca a Moscú. Hasta el nombre del país está marcado por un quiebre. En el idioma ruso, Ucrania significa tierra de frontera y en ucraniano, patria. La crisis en la península de Crimea amenaza con crear una nueva segmentación.

La historia de Ucrania está marcada por la división

